

また やっぱり 今年も

**Super**

**3**

令和6年5月24日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 金、明日は土曜日、運動会

いよいよ明日は運動会です。2部制の運動会になって、自分たちの部ではない、もう一方の学年の演技が見られなくなってしまいました。専科・算数少人数と授業のやりくりが大変ですが、それぞれの学年や学級で工夫しながら参観するようです。



2, 3, 5年の開会式練習と応援練習です。



2年生の応援をする、見るだけでなく踊って応援する6年生。美しい下級生への愛です。



明日に向かって！ 優しく、なめらかに踊ります。

先日、3年生の練習を見ていると、

「校長先生のあいさつって2回するの」

「うん、でも短くするからね」というと

「それがいいね」

と言われたので、明日のあいさつは短いです。

ご安心ください。でも手を抜いているわけでは  
ございません。

この子、毎朝きてます、落ち着かない転入生です。



2年と3年が見守る中、1年生が踊ります。



バッチリ笑顔で踊ろう、1年生。

このあと3年の表現を見学します。「校庭を横切らないで…」みんな校庭を横切っていそいで体育館前に移動しています。「あれれっ?」「先生おトイレ行きたい」ぜひ行ってきてね。





1年と6年が見守る中、3年の表現です。

「来年はこうなりたいな」の4年生と「安心して来年任せられるのかな」と、心配している6年生が5年生を見守ります。





ここでも6年のサポーターが踊ってくれています。が、心配が。

もしかすると来年も残って、もう一度運動会に参加しようとしているのでは。



5年生の熱いまなざしを浴びて、真打登場です。6年生。



いよいよ明日、オリンピックは4年に1度、三小運動会は年に1度。でも大きな感動を呼びます。ご期待ください。